
Edilizia ospedaliera. 
Sottosegretario Costa 
in visita al "Riuniti".
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futuro di una 
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Domani pomeriggio il rappresentante del Governo con 
delega all'Edilizia Ospedaliera sarà in visita al 
Policlinico di Foggia, oggetto di una serie di interventi.



Giovedì 8 Luglio 2021

SOTTOSEGRETARIO ALLA SALUTE COSTA 
DOMANI IN VISITA AL POLICLINICO.

Solo 24 ore fa i consiglieri 
regionali di Fratelli d'Italia 
sferravano un gancio sinistro al 
Governatore Emiliano sui ritardi 
per la consegna del DEU degli 
Ospedali Riuniti di Foggia, 
domani sarà invece un 
rappresentante del Governo 
nazionale a raggiungere la 
struttura sanitaria per visitare la 
struttura che sarà oggetto di una 
riqualificazione importante. Il 
sottosegretario alla Salute con 
delega all'Edilizia Ospedaliera 
Andrea Costa sarà alle ore 15 al 
Policlinico ed insieme con il 
direttore generale del Policlinico 
Vitangelo Dattoli, visiterà le aree 
oggetto di prossima 
cantierizzazione legate soprattutto 
all’ambizioso progetto di 
abbattimento e ricostruzione della 
struttura ospedaliera e in 
particolare alla realizzazione ex 
novo del monoblocco, della torre 
dei laboratori e della palazzina 
dedicata agli uffici; la visita 
comprenderà anche le aree di 
riqualificazione che interesseranno 
i poliambulatori e l’ospedale 
D’Avanzo. Sarà sicuramente 
l'occasione per fare il punto della 
situazione anche sul fronte delle 
vaccinazioni e della prevenzione al 
Covid, considerando che la 
provincia di Foggia è stata quella 
più colpita, per numero di abitanti, 
in tutto il Mezzogiorno d'Italia sia 
per numero di decessi che per 
contagi dal coronavirus. Dopo il 
giro tra le strutture, Costa 
incontrerà la stampa.

Le strutture sanitarie saranno oggetto di importanti riqualificazioni.

Alla conclusione delle indagini 
notificato oggi la Procura 
contesta    l'aggravante di aver 
agevolato l'attività delle 
associazioni mafiose di 
appartenenza di Danilo Pietro 
Della Malva (oggi collaboratore di 
giustizia) nei territori di Vieste e 
Cerignola, di Roberto Dello 
Russo a Bitonto, di Pio Michele 
Gianquitto (avvocato ritenuto 
partecipe del clan Sinesi 
Francavilla) e Antonio Ippedico a 
Foggia, tutti indagati.

E' quanto richiesto dagli 
inquirenti per l'ex gip del
Tribunale di Bari Giuseppe De 
Benedictis e ad altri nove indagati 
nell'inchiesta della Dda di Lecce 
su presunti episodi di corruzione 
in atti giudiziari. Nell'ordinanza di 
custodia cautelare del 24 aprile 
scorso, però, la Gip Giulia Proto 
escluse l'aggravante mafiosa 
perchè nessuno degli indagati era 
ritenuto a capo di una 
organizzazione mafiosa o 
componente.

CONTESTATA L'AGGRAVANTE MAFIOSA 
NELLA CONCLUSIONE DELLE INDAGINI 

SU EX GIP E ALTRI 9 INDAGATI.

Inchiesta della Dda di Lecce su presunti 
episodi di corruzione in atti giudiziari.



sono tanto convinto che questi 
vaccini funzioneranno". C'è, 
invece, chi ritiene indispensabile
farlo. "Dico che è fondamentale 
vaccinarsi per il proprio bene e  

DISSERVIZI PER I CITTADINI COSTRETTI 
A GIRARE PER FOGGIA PER VACCINARSI.

"Nessuno ci ha avvisati dello 
spostamento dai locali del Don 
Uva al padiglione della fiera". E' 
uno dei tanti messaggi raccolti 
questa mattina nell'hub fieristico 
di Foggia per le vaccinazioni. Non 
c'è una grande affluenza 
considerando che gli altri due 
punti di riferimenti, Don Uva e la 
palestra della scuola Giannone 
sono indisponibili, ma resta il 
malcontento di tante persone, 
soprattutto gli anziani, che hanno 
dovuto affrontare diversi 
spostamenti in città accompagnati 
dai 40 gradi di quest'oggi. "Il mio 
medico mi ha detto che non 
dovevo più andare al Giannone ma 
in fiera e per fortuna che ha avuto 
il buon senso di segnalarmi il 
cambiamento" - sottolinea una 
delle persone presenti in fiera. 
Aria condizionata, tante sedie 
vuote, una calma apparente che, 
però, non limita le considerazioni 
non entusiastiche dei cittadini 
presenti. "Dovrei fare la seconda 
dose di Astrazeneca ma sono due 
ore che sono qui e non sappiamo 
nulla. Poi ci dicono che il mezzo 
che doveva consegnare i vaccini 
avrebbe incontrato un incidente 
stradale, motivo del grande 
ritardo. Da questo punto di vista 
ci vorrebbe maggiore 
organizzazione". Vaccinarsi o non 
vaccinarsi? L'invito è a farlo, ne 
sono convinti tutti coloro, o quasi 
tutti, che hanno raggiunto l'hub di 
vaccinazione. "Ho più di 80 anni e 
ho fatto le due dosi del vaccino. 
Oggi ho accompagnato una 
persona a vaccinarsi, però, non

per quello dei propri cari. E' una 
questione di rispetto. Dobbiamo 
vaccinarci tutti con la speranza 
che questo maledetto virus 
sparisca definitivamente". 
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In molti continuano ad andare al Don Uva o al Giannone, ma sono chiusi.



Sebbene i casi di peste nera 
siano riportati in diversi 
documenti storici, nessun luogo 
di sepoltura, era stato 
sottoposto ad analisi del Dna 
nel Sud Italia. "Non abbiamo 
ancora compreso l'entità delle 
diverse ondate della pandemia 
durante la peste nera nel Sud 
Italia. Infatt - osserva Raele - 
il Dna del terribile  batterio da 
tutti ricordato come 

LA PANDEMIA DELLA PESTE NERA COLPI' 
ANCHE LA POPOLAZIONE FOGGIANA.

Nel XVI secolo ci fu un'altra 
pandemia, quella della peste, che 
raggiunge anche la nostra 
provincia. La conferma arriva 
dall'analisi del Dna dei resti di due 
uomini i cui corpi era stati 
sepolti    nell'abbazia di San 
Leonardo a Siponto. Si tratta di 
due persone di 30 e 45 anni che 
hanno vissuto quel difficile periodo 
affrontando la peste. I risultati di 
questa importante quanto 
affascinante scoperta sono stati 
presentati al Convegno europeo di 
microbiologia clinica e malattie 
infettive. Le analisi sono state 
condotte dai ricercatori 
dell'Istituto Zooprofilattico 
Sperimentale di Puglia e 
Basilicata, coordinati da Donato 
Raele. Gli autori della ricerca 
hanno individuato nei denti dei 
due individui il Dna antico del 
batterio Yersinia pestis, 
responsabile della cosiddetta 
Morte nera, che a metà del XIV 
secolo uccise fino al 60% della 
popolazione europea. I campioni di 
Dna, spiegano gli esperti, hanno 
evidenziato una grande
somiglianza con quelli delle 
vittime della peste 
precedentemente studiati in altre 
zone d'Italia: i ceppi di Yersinia 
pestis erano identici. "Ci siamo 
insospettiti quando abbiamo 
portato alla luce alcune monete del 
XIV secolo dai vestiti di una delle 
due vittime. Un aspetto - spiega 
Raele - che suggerisce che i corpi 
non erano stati ispezionati per 
confermare la causa della morte".

Yersinia pestis e che abbiamo 
individuato è di circa 300 anni 
più antico del precedente 
analizzato dai nostri ricercatori 
a Foggia, e legato a una fossa 
comune della fine del 1600. I 
nostri risultati - conclude - 
contengono, quindi, dettagli 
preziosi per comprendere 
meglio l'entità dell'epidemia di 
peste in tutta Italia".

La conferma nel Dna di due uomini sepolti nell'Abbazia di San Leonardo.
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Nelbollettino epidemiologico quotidiano stilato dalla 
Regione sulla base delle informazioni del dipartimento 
Promozione della Salute, oggi sono stati effettuati 6.127 
tamponi per l'infezione da coronavirus e sono stati 
rilevati 58 casi positivi: 12 in provincia di Bari, 5 in 
provincia di Brindisi, 2 nella provincia Bat, 7 in provincia 
di Foggia, 6 in provincia di Lecce, 25 in provincia di 
Taranto, 1 caso di provincia di residenza non nota. Ieri i 
nuovi casi erano 49 su 5.770 test. Un lieve aumento dei 
nuovi casi di covid 19 si registra oggi in Puglia a fronte 
di una crescita del numero dei test. Una sola persona è 
deceduta, stesso dato di ieri. Continua l'ascesa, oggi più 
consistente, dei nuovi guariti e pertanto gli attuali 
positivi sono in flessione. Prosegue il calo, anche se oggi 
lento, dei ricoverati. 

In tutto sono morte finora 6.648 
persone colpite da covid. 
Dall'inizio dell'emergenza sono 
stati effettuati 2.720.973 test. 
Sono 244.679 i pazienti guariti 
mentre ieri erano 244.488 (+191). I 
casi attualmente positivi sono 
2.351 mentre ieri erano 2.485 
(-134). I ricoverati sono 193 
mentre ieri erano 196 (-3). 
Il totale dei casi positivi Covid in 
Puglia dall'inizio dell'emergenza è 
di 253.678, così suddivisi: 95.254 
nella provincia di Bari; 25.606 
nella provincia di Bat; 19.841 nella 
provincia di Brindisi;45.191 nella 
provincia di Foggia; 27.039 nella 
provincia di Lecce; 39.558 nella 
provincia di Taranto;816 attribuiti 
a residenti fuori regione; 
373 provincia di residenza non 
nota. 





"E' TEMPO DI PROGRAMMARE IL FUTURO DI FOGGIA". 
MAINIERO RILANCIA IL SUO IMPEGNO PER LA CITTA'.

I foggiani saranno chiamati 
alle urne la terza domenica di 
settembre per eleggere il nuovo 
Sindaco, un dato quasi certo 
perché se non si registrerà 
entro venerdì prossimo la 
chiusura delle indagini della 
commissione prefettizia, che 
sta verificando eventuali 
infiltrazioni mafiose nella 
macchina amministrativa 
comunale, allora il ritorno al 
voto diventerà praticamente 
irrevocabile.    “Dobbiamo 
attenerci alle norme che ci 
dicono appunto di elezioni a 
settembre, per cui dalla metà di 
luglio dovremo essere in grado 
di avere un quadro più definito” 
– spiega Giuseppe Mainiero ex 
consigliere comunale e grande 
oppositore politico dell’ex 
sindaco Landella. 

“Sarà necessario disegnare il 
futuro di questa città che deve 
slegarsi da vecchie logiche e 
cercare gli interlocutori giusti 
che possano aiutare Foggia a 
tornare ad essere competitiva”, 
- continua Mainiero “per farlo 
mi auguro che già alle prossime 
elezioni si faccia un azzeramento 
da parte della 
politica    proponendo candidati 
che non siano stati eletti negli 
ultimi mandati elettorali. 
Sarebbe già un primo 
importante segnale”. 
Il nome di Mainiero è tra quelli 
più ricorrenti nell’ultimo periodo 
e non solo nel centro-destra tra i 
candidati a Sindaco di Foggia, 
scelta che dovrà essere fatta al 
più presto considerando che ad 
agosto Foggia si svuota ed i 
partiti rischiano di ritrovarsi a 
settembre senza liste e 
candidati. 

Nessun incidente probatorio. Il 
tanto atteso momento per 
verificare le accuse dell’ex 
Presidente del Consiglio 
comunale di Foggia rivolte all’ex 
sindaco Landella è stato 
rimandato a settembre. Una 
decisione presa questa mattina 
quando è stato rilevato un vizio in 
una delle 14 notifiche agli 
indagati, per cui oggi nessun 
interrogatorio, nessun confronto. 
Iaccarrino ha accusato Franco 
Landella di aver trattato una 
tangente di 300 mila euro con un

rappresentate di un’azienda che 
avrebbe dovuto ottenere la gestione 
dell’appalto per la pubblica 
illuminazione. Quindi, se ne riparlerà 
il prossimo 6 settembre dopo che 
questa mattina a causa del gran 
caldo l’incidente probatorio è stato 
spostato dall’aula 6 a quella della 
Corte d’Assise dove la temperatura è 
più sopportabile. Ricordiamo che il 
sistema di condizionamento dell’aria 
del Tribunale di Foggia è rotto da 
alcune settimane e non sarò possibile 
ripristinarlo prima di un paio di 
mesi. 

RINVIATO A 
SETTEMBRE 
L'INCIDENTE 
PROBATORIO 

DI IACCARRINO 
PER VIZIO DI 
NOTIFICA AD 
UN INDAGATO.
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"I principali obiettivi che il 
PUMS persegue – dichiarano il 
Sindaco Francesco Miglio, il Vice 
Sindaco con delega 
all’Urbanistica Salvatore 
Margiotta e l’Assessore alla 
Pianificazione Strategica Luigi 
Montorio - sono il miglioramento 
dell’efficienza della rete del 
trasporto locale, il risparmio 
energetico con la riduzione di 
inquinamento atmosferico e 
acustico, l’incentivazione della 
sicurezza stradale, la sostenibilità 
socio-economica, la sostenibilità 
ambientale con il miglioramento 
del paesaggio urbano e il 
susseguente aumento di
attrattività del territorio. 
Condividere questo percorso con 
la cittadinanza ci permetterà di 
costruire una pianificazione 
condivisa e maggiormente calata 
sui bisogni reali della 
popolazione. La mobilità, infatti, 
è uno degli elementi cardine per 

PIANO URBANO DELLA MOBILITÀ 
SOSTENIBILE: CONFRONTO APERTO.

Ci sarà tempo fino al prossimo 
venerdì 30 luglio per aderire al 
percorso di partecipazione del 
Piano Urbano della Mobilità 
Sostenibile (PUMS). Il Comune di 
San Severo è pronto, infatti, a 
dotarsi di un nuovo indispensabile 
strumento di pianificazione 
strategica che conterrà l’insieme 
degli interventi necessari a 
soddisfare le esigenze di mobilità 
di persone e imprese in ambito 
urbano e periurbano al fine di 
migliorare nel medio/lungo 
periodo la qualità della vita dei 
cittadini. Tutti i portatori di 
interesse, i cosiddetti stakeholder, 
come le istituzioni pubbliche (enti 
locali territoriali, istituti scolastici, 
agenzie funzionali, aziende 
controllate e partecipate), i gruppi 
organizzati (sindacati, 
associazioni di categoria, 
associazioni culturali, ambientali, 
sociali, movimenti di consumatori) 
e non organizzati (comitati di 
cittadini componenti la comunità 
ecc.) potranno in questa fase 
presentare proposte, suggerimenti 
e idee. Attraverso il sito 
istituzionale del Comune di San 
Severo, nella sezione dedicata al 
PUMS (Piano Urbano della 
Mobilità Sostenibile – Comune 
San Severo) è possibile consultare 
l’“Avviso pubblico per la raccolta 
di manifestazioni di interesse” e 
compilare il “Modulo di 
presentazione della domanda di 
adesione al gruppo degli 
stakeholder”. 

migliorare la qualità della vita dei 
sanseveresi e rendere la nostra 
città sempre più sostenibile e 
attenta alle esigenze di tutti”. La 
redazione del PUMS è 
attualmente nella prima fase 
conoscitiva: ricostruisce lo 
scenario attuale della mobilità di 
San Severo e attiva i percorsi di 
partecipazione sul territorio. I 
principi cardine del PUMS sono, 
infatti, la partecipazione attiva e 
“l’ascolto del territorio”, 
indispensabili per garantire 
l’accessibilità dell’informazione a 
tutti i cittadini. Tutti i materiali 
prodotti per il PUMS sono 
attualmente consultabili sul sito 
istituzionale del Comune di San 
Severo nella sezione Piano 
Urbano della Mobilità Sostenibile 
al seguente link: 
https://www.comune.san-
severo.fg.it/2021/06/16/piano-
urbano-della-mobilita-
sostenibile/

I cittadini potranno fare proposte per migliorare la mobilità locale.
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Le panchine letterarie, oltre a 
rappresentare un suggestivo 
elemento di arredo urbano, 
possono essere anche strumento 
di promozione della lettura fra 
giovani e adulti. Come previsto 
dalla Deliberazione di G.C. nr.26 
del 01.03.2021, proposta 
dall’Assessore alla Cultura e alla 
Pubblica Istruzione Celeste
Iacovino, tutti gli elaborati grafici 
saranno esposti presso la Galleria 
“L. Schingo” dal 1 al 15 
settembre 2021 e tutti i 
partecipanti riceveranno un 
attestato di partecipazione al 
Concorso. «Questo bellissimo 
progetto – ha dichiarato 
l’assessore alla Cultura e alla 
Pubblica Istruzione Iacovino – 
rientra in quello molto più ampio 
al quale la nostra 
Amministrazione sta lavorando 
ogni giorno, che prevede la 
promozione della lettura 
soprattutto tra i giovani. 

“IL FUTURO CHE VORREI”. QUATTRO 
PANCHINE D’AUTORE al Minuziano.
Si sono da poco conclusi i lavori della 
Commissione Giudicatrice che ha 
valutato i progetti grafici del 
concorso “Il Futuro che vorrei” 
promosso dall’Assessorato alla 
Cultura e alla Pubblica Istruzione del 
Comune di San Severo, rivolto ai 
giovani studenti delle Scuole
secondarie di secondo grado di San 
Severo, per la decorazione delle 
panchine letterarie, una diversa 
dall’altra, che verranno installate nei 
pressi della Biblioteca Comunale A. 
Minuziano.  
Per l’originalità e creatività delle 
proposte pervenute, la commissione 
composta dal dott. Vito Tenore, 
Segretario Comunale e Dirigente ad 
interim della II Area del Comune di 
San Severo, da Enrico Fraccacreta, 
poeta e scrittore, dal giornalista 
Beniamino Pascale e da Francesco 
Giuliani, docente, scrittore e poeta, 
ha individuato quali vincitori del 
concorso i progetti dei seguenti 
studenti: a pari merito DE LALLO 
FREDERICK, dell’Istituto “A. 
Fraccacreta” e ERIC SZABO 
dell’Istituto “Rispoli-Tondi” che 
hanno presentato due idee 
progettuali dedicate a Dante e che 
verranno realizzate entrambe sulla 
panchina letteraria dedicata al
grande poeta; INFANTE 
SEVERINO, studente dell’Istituto 
“E. Pestalozzi” e UNGOLO 
VALENTINA, studentessa 
dell’Istituto “A. Fraccacreta”, i cui 
progetti andranno a decorare altre 
due panchine. Tutte le panchine 
saranno decorate dall’artista Michela 
Sarrocco. 
Una quarta panchina sarà dedicata al 
Prof. Nino Casiglio, noto scrittore ed 
intellettuale della nostra città. 

È chiaro a tutti che, se si vuole 
costruire un futuro culturalmente 
solido nella nostra città, questo 
futuro non può prescindere dalla 
promozione della lettura nelle 
famiglie. Grazie a questo progetto, 
cittadini e turisti potranno 
usufruire delle istallazioni per 
godere di momenti di sosta o 
riflessione, o semplicemente per 
ammirare il paesaggio accomodati 
sulle parole di personaggi illustri 
collegati alla storia della città. Le 
panchine saranno dunque non solo 
un mezzo per custodire e divulgare 
la letteratura attraverso i luoghi 
ma anche per salvaguardare i 
luoghi stessi attraverso la 
letteratura”.  
“Cogliamo l’occasione – 
aggiungono il Sindaco Miglio e 
l’Assessore Iacovino - per 
esprimere la nostra gratitudine e 
quella dell’intera Amministrazione 
Comunale ai docenti degli Istituti 
che hanno aderito al concorso", 
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L'invincibile 
Damiano.

Festa dell'accoglienza 
a Roseto Valfortore.

Un calcio al pregiudizio.



I tempi corrono, si sa, e la musica si 
fa sempre più liquida. La pandemia 
che ci ha bloccati tutti per mesi, però 
certo non può bloccare il flusso 
creativo degli artisti e questo è 
quanto è successo al cantautore 
Damiano Ruggiero. Classe 1989, 
estensione pazzesca e timbro 
inconfondibile, presenza scenica e 
una vena autoriale che gli è valsa la 
partecipazione alle selezioni di 
Sanremo Giovani fino alle fasi finali. 
Domani sarà il suo terzo inedito 
"Ancora Noi" ad approdare sulle 
piattaforme digitali, dopo 
"Irreparabilmente" e "Io non Chiedo 
Altro che Te", di cui già sono 
disponibili i video sulla piattaforma 
YouTube. Tre pezzi che fanno da 
apripista ad un album che vedrà la 
luce in autunno, dal titolo 
"Invincibile". Come la musica, come 
chi non si arrende mai, come chi 
lotta per ciò in cui crede. Canta 
l'amore Damiano, ma non solo. Sogna 
in grande e questo lavoro 
discografico progettato fin nei 
minimi dettagli ne è la prova. 

Un talento della Capitanata, che si è 
fatto notare anche da importanti 
testate specializzate quali All Music. 
Da Sanremo Giovani in poi tante 
esperienze importanti: un musical 
con l'Orchestra Sinfonica 
Metropolitana di Bari, numerose 
collaborazioni, che hanno dato vita 
anche a un videoclip con ben 7 
musicisti e 21 cantanti e a uno 
spettacolo dal vivo presso la Villa 
Comunale di Foggia.

L'onda 
musicale 

di 
Damiano 
Ruggiero



La giornata avrà inizio alle ore 09�30 
con il 𝗖𝗼𝗺𝗽𝗹𝗲êê𝗼 𝗕𝗮𝗻𝗱𝗶êë𝗶𝗰𝗼 ❞𝗖𝗶ëë𝗮 ̀
𝗱𝗶 𝗥𝗼ê𝗲ë𝗼❞ che delizierà tutta la 
popolazione con la loro musica 
girando per le vie del paese. Alle ore 
10�00 un corteo di emigranti 
capeggiato dalle massime autorità 
locali partendo dalla Casa Comunale 
raggiungerà la chiesa per la Santa 
Messa. Dopo la funzione, si ritornerà 
presso la Casa Comunale per il 
𝗠𝗼𝗺𝗲𝗻ë𝗼 𝗱𝗲𝗶 𝗦𝗮𝗹ìë𝗶, 𝗔ì𝗴ì𝗿𝗶 𝗲 
𝗖𝗼𝗻𝗳𝗿𝗼𝗻ë𝗼 seguito da un aperitivo ed 
un piccolo omaggio. Alle ore 18�00, 
sempre presso la Casa Comunale, ci 
sarà un convegno intitolato ❞𝟭𝟳 
𝗠𝗮𝗿𝘇𝗼 𝟭𝟴𝟵𝟭. 𝗖𝗿𝗼𝗻𝗮𝗰𝗮 𝗱𝗶 ì𝗻 𝗡𝗮ì𝗳𝗿𝗮𝗴𝗶𝗼. 
𝗟𝗲 𝗽𝗲𝗿ê𝗼𝗻𝗲, 𝗶 𝗳𝗮ëë𝗶, 𝗹𝗲 í𝗼𝗰𝗶❞, in questa 
occasione si ricorderà il naufragio 
della nave Utopia, avvenuto appunto 
il 17 marzo 1891, e dove persero la vita 
18 cittadini di Faeto, 8 di Roseto 
Valfortore e centinaia di altri 
emigranti partiti dalle regioni del 
Sud. Moderatrice del convegno sarà 
Carla De Girolamo, le autorità 
presenti e partecipanti saranno il 
sindaco di Roseto Valfortore Lucilla 
Parisi, il sindaco di Faeto Michele 
Pavia, il presidente del GAL 
MERIDAUNIA 𝗣𝗮ê𝗾ì𝗮𝗹𝗲 𝗱𝗲 𝗩𝗶ë𝗮 e 
l’assessora al Welfare Regione Puglia 
𝗥𝗼ê𝗮 𝗕𝗮𝗿𝗼𝗻𝗲.

Interverranno da remoto invece il 
segretario del Consiglio Generale 
Italiani all’Estero 𝗠𝗶𝗰𝗵𝗲𝗹𝗲 𝗦𝗰𝗵𝗶𝗮í𝗼𝗻𝗲 
dalla Svizzera, il console onorario 
italiano a Gibilterra 𝗣𝗮ë𝗿𝗶𝗰𝗸 𝗖𝗮𝗻𝗲êê𝗮 e 
il sindaco di Palermo Leoluca 
Orlando,. Nell’occasione sarà 
presentato anche il libro “UTOPIA” 
della dott.sa Pina Mafodda. Alle 20�00 
deposizione della targa in memoria 
dei 𝗡𝗮ì𝗳𝗿𝗮𝗴𝗵𝗶 𝗿𝗼ê𝗲ë𝗮𝗻𝗶 al monumento 
dell’Emigrante (località Paduli). La 
giornata si concluderà alle 21�30 in 
Piazza Bartolomeo III di Capua con lo 
spettacolo dell’orchestra ❞𝗟𝗮 
𝗠𝗺ì𝗶𝗻𝗮❞ una band che con ironia e 
allegria ripropone i classici 
napoletani nelle versioni di Renzo 
Arbore e l’orchestra Italiana. La loro 
particolarità è negli arrangiamenti
che rendono tutti i brani unici e 
originali.

Una giornata 
tra ricordi e 

nuove 
prospettive 
per Roseto.





L' Associazione Per Solo Numeri Uno  in collaborazione 
con l'AnpisPuglia organizzano una giornata sportiva 
solidale    intitolata "UN CALCIO AL 
PREGIUDIZIO"    venerdi 9 luglio 2021 alle ore 18 presso 
lo stadio Zaccheria a Foggia, per regalare momenti da 
protagonisti a persone fragili molto spesso discriminate 
da una cultura ancora vigente nei confronti della 
malattia mentale. Saranno coinvolti tutti i ragazzi 
partecipanti allo stage dei portieri organizzata dal  Resp. 
Domenico Botticelli(ex portiere Foggia e Salernitana) 
con i ragazzi delle realtà affiliate all'Anpis Puglia del 
PresidentecAntonio LoConte: Ass. Tutti in Volo (Troia) 
-/Ass. TUTTI IN PALLA (Foggia) / Centri diurni 
ItacaTroia) e Arcobaleno (Deliceto) / Ass. Cammina con 
noi(Fg) / Coop. Salute Cultura e Societa(Fg) . Il tifo sarà 
garantito dai numerosi genitori, operatori e tecnici.

"La migliore relazione non è quella 
che unisce persone perfette, ma 
tutte quelle speciali, dove ognuno 
impara a convivere con i difetti 
degli altri ed ammira le sue qualità".





Ma sono giorni in cui sono 
tanti i nomi che vengono 
accostati al club rossonero 
alcuni dei quali, stando a voci 
più o meno affidabili, pare 
siano vicini ad essere 
ufficializzati. Nei giorni scorsi 
si era parlato con una certa 
insistenza di Alessandro 
Farroni, portiere nella passata 
stagione alla Juve Stabia, ma è 
notizia di ieri che l’estremo 
difensore, di proprietà della 
Reggina, ha raggiunto un 
accordo con la Vis Pesaro. Ma 
per il ruolo di numero uno 
rossonero si stanno seguendo 
anche altre piste con elementi 

PAVONE SI PRESENTERA' ALLA PIAZZA 
CON I PRIMI COLPI DI MERCATO?
Di Tiziano Errichiello

Sono giorni di intenso lavoro in casa 
Foggia con l’obiettivo di mettere 
insieme tutti i tasselli di un puzzle 
che va, via via, prendendo forma. 
Sistemata la questione inerente lo 
sponsor tecnico con la Zeus che 
vestirà i rossoneri nella prossima 
stagione, la sede del ritiro la cui 
scelta pare essere caduta su 
Chatillon, ridente cittadina della 
Valle d’Aosta , le mire del club di 
Viale Ofanto sembrano essersi 
spostate sulle operazioni di mercato 
delle quali si sta interessando 
Peppino Pavone che nei prossimi 
giorni potrebbe essere presentato 
alla stampa insieme a 4-5 nuovi 
calciatori. Operazioni dalle quali 
comincerà a prendere forma il 
Foggia che verrà e che dovrà 
regalare soddisfazioni al popolo 
rossonero in un Campionato che si 
preannuncia avvincente e pieno di 
insidie. Sarà un Foggia che punterà 
su giovani di talento o al tecnico 
boemo sarà messo a disposizione un 
gruppo che sia il giusto mix di 
esperienza e giovani 
promettenti?    Questo lo sapremo 
non appena cominceranno ad esserci 
le prime ufficializzazioni da parte 
della Società rossonera. Una cosa è 
certa. Alla corte di Zeman 
arriveranno calciatori che abbiano 
fame di affermazione e soprattutto 
con il giusto spirito di sacrificio, 
aspetti che sono imprescindibili per 
chi lavorerà con il tecnico boemo. 
Pavone sta lavorando in silenzio e 
probabilmente avrà già diversi nomi
sul suo taccuino con trattative più o 
meno in stato avanzato alcuni dei 
quali magari già bloccati. 

che rispondono alle 
caratteristiche del gioco di 
Zeman con il portiere che deve 
avere anche molta confidenza con 
i piedi. Alessandro Mastalli, 
centrocampista dai piedi buoni ex
Juve Stabia, Ferdinando Del 
Sole, attaccante ventitreenne 
vecchia conoscenza di Zeman e 
Davide Merola, classe ‘2000 di 
proprietà dell’Empoli, sembrano 
essere trattative molto concrete e 
che nei prossimi giorni 
potrebbero anche essere 
annunciate definitivamente. 
Fiducia quindi nel lavoro del Ds 
barlettano e di Zdenek Zeman 
perchè a Foggia si vuole tornare 
a vedere il calcio quello che 
riconcilia con lo spettacolo.    

Giovedì 8 Luglio 2021



Le foto del calcio sono di Luigia Spinelli
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